

CONSEIL MUNICIPAL
JEUDI 17 MAI 2018

COMPTE-RENDU

♦ Monsieur Sébastien CLAIR, Président de l'association Fé'l'Ain, a présenté son projet d'installation d'un refuge pour chats errants. Le terrain, situé route de Saint-Amour, en face de la CUMA, accueillera des parcs et chalets clos et sécurisés.

♦ **Assainissement**

Les travaux arrivent à leur terme. Des travaux complémentaires pourraient être envisagés, une étude sera demandée à ARTELIA, pour un estimatif du projet.

♦ **Local de l'ancienne poste**

Suite au départ de l'informaticien, le local sera reloué au 1^{er} juin à Monsieur NEVEU, horloger.

♦ **Compte-rendu des commissions**

➤ Aménagement

- Le lave-vaisselle de la salle multimédia a été changé.

➤ Info, scolaire

- Une kinésithérapeute est venue visiter le local au domaine du lavoir. Elle a répondu favorablement pour une installation au 1^{er} septembre.

➤ Voirie

- Les passages piétons seront matérialisés prochainement.
- Une cureuse, en remplacement de celle devenue défailante est mise en service.

➤ Social

- Un projet de rénovation de la croix de mission et du socle était prévu. Au cours du déplacement, la croix s'est cassée. Une réflexion est engagée pour son éventuel remplacement.

♦ **Questions diverses**

- ESFE-Basket club

Les équipes 1 et 2 du foot ainsi que l'équipe de basket seniors accèdent à un niveau supérieur. Le conseil propose de faire une réception en leur honneur.

- Portes ouvertes à la station de traitement d'eau le samedi 2 juin, de 9h00 à 17h00.

Le Maire,
Jean-Pierre FROMON

